



Espacio de Desarrollo Infantil “Dulce Despertar” conmemoró la festividad de San Juan

En conmemoración de la festividad de San Juan, alumnos del Espacio de Desarrollo Infantil “Dulce Despertar” participaron de una jornada recreativa orientada al aprendizaje de la tradicional celebración con juegos y comidas típicas.

La actividad se llevó a cabo en el EDI N° 8056 “Dulce Despertar”, con los niños de las salas de Maternal (2 años), Prejardín (3 años) y Jardín (4 años), quienes disfrutaron de los juegos y comidas típicas de la festividad.

El objetivo de la jornada fue instruirlos sobre costumbres y tradiciones de nuestro país a través de elementos didácticos que ayuden al aprendizaje de manera dinámica, permitiendo a los pequeños disfrutar de la experiencia.

El Espacio de Desarrollo Infantil, que alberga a los hijos e hijas de los funcionarios del Poder Judicial, depende de la Dirección de Bienestar del Personal de la Dirección General de Capital Humano, funciona desde 1999 y fue reconocido por el Ministerio de Educación y Cultura el 14 de mayo de 2002 por Resolución N° 1261.